

## **Dr.Dr.Pille-Palle**

Wenn's dir recht beschissen ist,  
brauchst ein Arzt und Internist.  
Der dich ernst nimmt auf jeden Falle,  
und nicht ein Dok. wie Dr. Pille-Palle!

Test am Mensch ist seine Leidenschaft,  
der stets auch neue Leiden schafft.  
Das Heer von Ärzten damit auch nährt,  
und die Pharma auch davon gut zehrt!

Mit einer Krankheit ihn hast konsultiert,  
bist mit dreien wieder raus-marschiert.  
Nur auf diese Weise Ärzte profitieren,  
nur so geht am besten abkassieren!

Solch Ärzte wie z.B. diesen,  
kann dir das Leben glatt vermiesen.  
Weil oberflächlich und arrogant,  
sich so „Der"Gott" in weiß bedankt“.

Er lebt den Fetisch der Superweisen,  
die dich letztendlich doch bescheißen.  
Denn gestorben wird erst nach dem Honorar,  
das muß man wissen - ist doch klar!

Umsonst wird 0815 gemacht,  
wirst abkassiert, beinahe umgebracht.  
Lateinisch wär's ein Exitus,  
weil's auf lateinisch eben heißen muß.

Bist auf dem Holzweg wenn du meinst,  
der nimmt sich Zeit für alle deines.  
Nach ein paar Minuten muß jede Sitzung enden,  
mehr gibt's nicht für den Kassenpatienten.

Damit eine Diagnose fest zu machen,  
jetzt ehrlich, muß ich laut mal lachen.  
Und Statistik von Fehldiagnosen,  
werden leider auch nicht angeboten.

Und den Beipackzettel ja nicht lesen,  
darauf wird gerne hingewiesen.  
Man tut als wenn man ein Gulli wär,

immer rein damit, das ist nicht schwer.

Und, jetzt noch Bock auf „Dr. Pille-Palle“,

auf den Arzt, der hatt 'se nicht mehr alle?

Da geh ich lieber zu einen Schamanen,

wobei – egal - AMEN!!!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)